

SAMARITER Wunsch- fahrt



NOCH EINMAL DAS LEBEN ERLEBEN
www.wunschfahrt.at

Liebe Leserin, lieber Leser!

Die Samariter-Wunschfahrt blickt auf viele wunderbare Momente zurück: Mittlerweile ist unser Team mit zwei Wunschfahrt-Fahrzeugen unterwegs, wodurch noch mehr schwer kranke Menschen in ganz Österreich zu ihrem Sehnsuchtsort begleitet werden können.

Berührende Werbekampagnen haben dazu beigetragen, die Wunschfahrt in Österreich noch bekannter zu machen. Diese und weitere Highlights haben wir hier überblicksmäßig zusammengefasst. Es ist beeindruckend zu sehen, was alles durch das Engagement der ehrenamtlichen Samariter:innen erreicht wurde. Unsere Wunscherfüller:innen konnten bereits hunderte Touren im ganzen Land durchführen. Hinter diesen Einsätzen stehen unvergessliche Glücksmomente, denn jede Fahrt ist trotz der schwierigen Umstände auch eine kleine Reise ins Glück – ermöglicht durch den unermüdlichen Einsatz der gesamten Wunschfahrt-Familie. Wir freuen uns schon auf viele weitere berührende Geschichten in der Zukunft.

Herzlichen Dank an alle, die uns weiterhin dabei unterstützen, letzte Wünsche wahr werden zu lassen.

Ihr Reinhard Hundsmüller

Bundessekretär
Arbeiter-Samariter-Bund Österreichs

Viele Fahrten führten
nach Mariazell



Einmal noch die Natur genießen



Ein letztes Mal nach Hause

SAMARITER
Wunsch-
fahrt



Feiern im Kreise der Familie –
die Wunschfahrt macht's möglich!



Wunschfahrt-Meilensteine

ZWEI STANDORTE, ZWEI AUTOS

Im Februar 2023 wurde in Kirchbichl/Tirol ein zweiter Wunschfahrt-Standort eröffnet. Parallel dazu ging ein weiteres Wunschfahrt-Auto in Betrieb. Nun können noch mehr Herzenswünsche in ganz Österreich erfüllt werden, und vor allem Anfragen aus der West-Region sind nun viel leichter zu realisieren. Die Expansion schlug sich auch gleich in den Zahlen nieder: **Wir führten doppelt so viele Wunschfahrten durch!**

EHRE, WEM EHRE GEBÜHRT!

Große Freude beim Samariterbund: Die Samariter-Wunschfahrt wurde 2023 erstmalig für den **Österreichischen Staatspreis für freiwilliges und ehrenamtliches Engagement** nominiert. Allein die Nominierung war schon eine sehr große Anerkennung für alle unsere ehrenamtlichen Wunscherfüller:innen, die mit unermüdlichem Einsatz die Wunschfahrt tragen. Für einen „Stockerlplatz“ hat es in diesem Jahr leider nicht gereicht, doch die Wunschfahrt hat es bei 84 Einreichungen in der Kategorie „Innovation“ immerhin unter die Top 5 geschafft. Unsere Initiative war neben dem Staatspreis auch für die **Herzensmenschen-Aktion der Krone** Niederösterreich nominiert. Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Wunschfahrt-Team!

DIE WUNSCHFAHRT-FAMILIE WÄCHST

Wir freuen uns, regelmäßig neue Ehrenamtliche bei uns begrüßen zu dürfen, die unsere Initiative tatkräftig unterstützen. Eine stetig wachsende Zahl von Wunscherfüller:innen ist für uns im Einsatz, um schwer kranken Menschen ihre Herzenswünsche zu erfüllen. Der regelmäßige Austausch unter den Ehrenamtlichen ist uns dabei besonders wichtig. Deshalb finden regelmäßig Netzwerktreffen statt, bei denen sich die Teilnehmenden persönlich austauschen können. Um noch mehr Menschen für die Wunschfahrt zu gewinnen, bieten wir zudem kontinuierlich Schulungen in verschiedenen Regionen an, um neue Ehrenamtliche auf ihre Aufgaben vorzubereiten.

UNVERGESSLICHE MOMENTE

Jede Wunschfahrt ist etwas ganz Besonderes. Und es ist immer wieder berührend, zu sehen, wie bescheiden **die letzten Herzenswünsche** sind. Oft geht es darum, bei einem Familienfest dabei zu sein, sich noch einmal mit Freund:innen zu treffen oder einen Ort zu besuchen, den man mit schönen Erinnerungen verbindet. Wenn das eigene Ende naht, erkennt man eben, worauf es im Leben wirklich ankommt. Die Wunschfahrt-Community ist stolz darauf, durch ihren Einsatz diese Glücksmomente zu ermöglichen!



Aus eins mach zwei: feierliche Standort-Eröffnung in Tirol



Die Ehrenamtlichen trafen sich zum Austausch in Salzburg.



Projektverantwortliche Therese Kirchner freut sich über die Staatspreis-Nominierung.



Noch einmal schöne Momente genießen...



„Noch einmal das Leben erleben.“

Wir erfüllen schwerkranken Menschen ihren letzten Wunsch. Mit Ihrer Hilfe. Jetzt spenden auf wunschfahrt.at



„Noch einmal das Leben erleben.“

Wir erfüllen schwerkranken Menschen ihren letzten Wunsch. Mit Ihrer Hilfe. Jetzt spenden auf wunschfahrt.at



Samariter-Wunschfahrt

Samariter-Wunschfahrt



„Noch einmal das Leben erleben“

Mit aufmerksamkeitsstarken Kommunikationsmaßnahmen rückten wir unsere Initiative ins Scheinwerferlicht.

Im Jahr 2023 wurde eine neue **TV- und Radio-Kampagne** der Samariter-Wunschfahrt erstellt und im Jahr darauf eine Plakatkampagne, die mit dem Fundraising Award ausgezeichnet wurde.

In dem Spot lässt ein Wunschfahrt-Fahrgast sein bewegtes Leben Revue passieren, mit der Erfüllung des Herzenswunschs endet der Kurzfilm. Der **Slogan „Noch einmal das Leben erleben“** fasst die Philosophie der Wunschfahrt dabei perfekt zusammen: Am Ende des Lebens sind es meist die einfachen Dinge, die einem Menschen die größte Freude bereiten.

Entworfen wurde die Kampagne von der Agentur d.signwerk, die schon für das preisgekrönte #samaritergepflegt-Werbekonzept verantwortlich zeichnete. Gesprochen wird der 30-Sekünder vom bekannten deutschen Schauspieler Sky du Mont. Diverse Radio- und Fernsehstationen (ORF, die gesamte Gruppe ProSiebenSat1.Puls4) unterstützten den Spendenaufruf mit zahlreichen **kostenlosen Schaltungen**. Parallel dazu wurde der Spot in ausgewählten Kinos österreichweit gespielt.

Auch **Inserate und City Lights** wurden erstellt. Zahlreiche österreichische Printmedien (Tiroler Tageszeitung, Kleine Zeitung, heute, Echo-Medienhaus, Regionalmedien, BVZ...) unterstützten unsere Initiative mit kostenlosen Einschaltungen. Anfang November 2023 wurde in Wien und Innsbruck auf **Tram-Garnituren** und City Lights die Kampagne beworben. Ein ganzes Straßenbahn-Wartehäuschen erstrahlte dabei im Wunschfahrt-Look.

2024 wurden neue Plakate, passend zum Spot, österreichweit affiziert. Viele Tageszeitungen veröffentlichten das Sujet kostenlos, um die Bekanntheit der Samariter-Wunschfahrt weiter zu steigern.

Zudem sind wir auch im Web unter www.wunschfahrt.at neu aufgestellt. Außerdem gibt es unter „Samariter-Wunschfahrt“ zusätzlich zum Instagram-Profil nun auch einen eigenen Facebook-Auftritt – mit aktuellen Geschichten aus der Wunschfahrt-Welt.

SAMARITER
Wunsch-
fahrt



Link zum aktuellen TV-Spot



Noch einmal das Leben erleben.

Wir erfüllen schwerstkranken Menschen
ihren letzten Wunsch. Mit Ihrer Hilfe.

Samariter Wunsch fahrt

Infos zur
Samariter-Wunschfahrt:
wunschfahrt.at

